
令和２年度 学校評価について 

船橋市立習志野台第二小学校 

 

１ はじめに 
  各項目は、すべて４段階 

（４：そう思う ３：どちらかと言えばそう思う ２：どちらかと言えばそう思わない  
１：そう思わない） 

  そこで、肯定的評価（「そう思う」「どちらかと言えばそう思う」）が９０％以上の項目は
「できている」、９０％未満の項目は本校の課題としてとらえています。 

 
２ 保護者の評価から 
 （１）令和２年度 
   全２１項目の内１９項目で肯定的評価が９０％以上で、全般的には良い評価をいただい 

ております。 
  ☆肯定的評価が９０％未満の項目は、 
      Ｎｏ．１０「習二小は清掃が行きとどき、良い環境で生活している。」が８７％（昨年度 

８８％）で、今年度もトイレに関する意見をいただいております。 
  ☆今年度の指導の重点目標に関する項目では、 
  ①基本的な生活習慣・態度の育成（Ｎｏ．８）「習二小の児童たちには、発達段階(学年)に 

応じた挨拶が身についている。」が９１％（昨年度８３％） 
  ②学力の向上（Ｎｏ．５）「習二小の児童たちには、発達段階(学年)に応じた学力が身に  

ついている。」が９３％（昨年度９１％） 
  ③信頼される安心・安全な学校（Ｎｏ．１９）「習二小は、避難訓練・引き渡し訓練等、   

児童の安全確保に努めている。」が９８％（昨年度９７％）となっています。 
  
 （２）昨年度との比較 
   平均値は（３．３)で、大きな変化はありませんが、０．１ポイント上がっています。 

評価が上がった項目としては、 
    ①Ｎｏ．１「習二小では、すすんで学習に取り組もうとする児童が育っている。」が    

（昨年度３．０９→今年度３．２１） 

  ②Ｎｏ．８「習二小の児童たちには、発達段階（学年）に応じた挨拶が身についている。」 

   が（昨年度３．０７→今年度３．２１） 

③Ｎｏ．９「習二小の児童たちは、発達段階（学年）に応じた道徳心が身についている。」 

が（昨年度３．０６→今年度３．４４） 

 

      評価が下がった項目としては、 
    ④Ｎｏ．１４「運動会や音楽発表会等、習二小の学校行事は充実している。」が      

（昨年度３．５５→今年度３．３３） 
    ⑤Ｎｏ．１５「校外学習や子どもたちの体験活動は、費用も適正で充実している。」が  

     （昨年度３．５１→今年度３．２６） 

  ⑥Ｎｏ．「習二小は、避難訓練・引き渡し訓練等、児童の安全確保に努めている。」が、 

   （昨年度３．４２→今年度３．２４）でした。 
 
 （３）評価への対応 

(１)について 

  ○トイレへの要望が多いところですが、現在トイレ改修工事中です。１月より使用可能  
です。きれいな状態を保つよう清掃方法の指導をしてきます。 

   (２)について 

  ○来年度の学校行事についても制限された中での行事になると思われますが、子どもたち

の心に残る行事を計画していきたいと思います。 



 

 

３ 教職員の評価から 

 （１）令和２年度の課題と取り組み 

  評価平均が３以下の項目は４項目 

  ①２．９『「たくましい子」は達成できたか』 

  ②２．８「各教科・道徳・特別活動は年間計画に基づき実施できたか」 

  ③２．９「クラブ・委員会活動は充実していたか」 

  ④２．６「地域の特色（住環境・産業等）や人材を活用した教育課程になっていたか」 

  ⑤２．９「避難訓練・引渡訓練等、安全教育は十分になされたか」 

 

   ①については、朝マラソンができなかったこと、休み時間に外に出るクラスを分散させ 

たこと、体育科の授業に制限があったことなどから３．０以下の自己評価になっています。

年度末に向けて、体育科の授業の充実に取り組んでいきたいと思います。 

   ②③⑤は、臨時休業が５月末まで伸びたことにより、年間計画や教育課程を大幅に変更 

せざるを得ない状況であったことが低評価につながりました。 

   ④につきましては、コロナウイルス感染症の影響により外部の人材を教室に招いての  

学習に取り組めなかったことが原因と考えます。 

 

４ 来年度に向けて 

   学習面では、今年度もＮｏ．１、４、５ともに保護者の皆さまから高い評価を得ており  

ます。今後も保護者の皆さまの信頼を得られるよう、授業実践に取り組んでまいります。 

   校外学習については、コロナウイルス感染症への対応を、都度、変えて計画しなければ 

ならないため、各学年で違いが出てしまったことは反省点と考えます。その中でも１２月に

１，２年生を対象に、校庭で「はたらくじどうしゃ」の学習ができたことは子どもたちに  

とって深い学習になったと思います。その時その時で十分に感染症対策を図り、安全に実施

していきたいと思います。 

   学校行事につきましては、今年度は保護者の皆様に来校していただける機会を設定する

ことがほとんどできませんでした。学校での子どもたちの様子は、学校だよりやホーム  

ページ、ブログ等でお知らせしていきたいと思っております。 

   自由記述欄には、教職員に対するたくさんの温かいお言葉をいただき、たいへん感謝を 

しております。来年度に向けて、このコロナ禍の状況においても、子どもたちにとって充実

した学習と学校行事を、安心安全を第一に計画していきたいと思います。 

   今後とも、ご理解・ご協力をお願いすると共に、何かご意見がございましたら、いつでも

ご連絡いただければありがたいです。 


